

	177. Vollversammlung der AK Wien vom 11.05.2022
BDFA	
Antrag Nr. 04	<i>Großhandelspreise steigen, Rechnungen steigen</i>
Annahme	Ausschuss Umwelt und Energie

Die AK fordert neben einem Preisdeckel auf Energie für die Haushalte, der mit der Strompreisbremse der Bundesregierung auf Drängen der AK nur jedenfalls im Strombereich umgesetzt wird, auch eine Trennung des Strom- und Gasmarktes auf europäischer Ebene. Es braucht auch systematische Eingriffe, denn die Krise am Strommarkt ist durch die Krise am Gasmarkt bedingt. Diese Entscheidung muss allerdings auf europäischer Ebene getroffen werden, weshalb die AK die Bundesregierung bereits mehrfach aufgefordert hat, sich auf EU-Ebene aktiv dafür einzusetzen, damit die Stromkund:innen entlastet werden. Diese Forderung wird auch auf europäischer Ebene unterstützt und es wird bereits an einer konkreten Umsetzung gearbeitet, wie den Dokumenten zum letzten EU Energieminster:innenrat vom 30.9.22 zu entnehmen ist.